
Unsere Herzenslieder:

Wir  lieben  es  „Herzenslieder“  zu  spielen,

ganz  spontan  in  verschiedenen

Kirchen/Kapellen zur Freude der Menschen.

Es  macht  uns  Freude  und  Spaß  zu

spielen/singen in Liebe und eigene Texte auf

schöne  Melodien  zu  schreiben.  Mein  lieber

Freund  Horst  begleitet  meinen  Gesang  mit

der  Gitarre.  Wir spielen  alles  „live“,  ohne

Gesangs- und Gitarrenverstärkung.

Es  freut  uns  sehr,  wenn  wir  mit  unseren

Herzensliedern unseren Mitmenschen Freude

bereiten können.

In Liebe 

Cordula und Horst

Herzenslieder

 Lieder, die 
 die Liebe schreibt...
              Cordula und Horst



Herzenslied:
Lieder die die Liebe

schreibt...
sind einfach und sind schön

Lieder die die Liebe schreibt
sie werden nie vergehn

Herzenslieder spielen wir
für alle Menschen heut

sie verbinden alle Völker dieser Welt

Lieder die die Liebe schreibt
sie bringen Seligkeit

Lieder die die Liebe schreibt
sie geben Glück und Freud

Herzenslieder spielen wir
für alle Menschen heut

sie verbinden alle Herzen dieser Welt
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Unsere Herzenslieder

mit  viel  Freude  und  Spaß  spielen/singen  wir

unsere Herzenslieder. 

Wir  spielen/singen  alles  „live“,  ohne

Gesangs-  und  Gitarrenverstärkung und

schreiben  eigene,  spirituelle  Texte  zu  schönen

Melodien zur Freude der Menschen.

Musizieren macht glücklich – es befreit!
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Wenn  wir  musizieren,  schweben  wir  wie  auf

einer Wolke, alle Alltagsprobleme vergessen wir

dabei – wir sind frei, unendlich frei, wie ein Vogel

im Wind.

In unseren Lieder-Texten schreiben wir über die

göttliche  Liebe,  göttliche  Freiheit  und  das

göttliche Licht  aus unseren Erfahrungen, sowie

über  die Einzigartigkeit  eines jeden Menschen,

denn  jeder  Mensch ist  einmalig  –  eine

einzigartige  Persönlichkeit  –  er  ist  wertvoll,

etwas Besonderes, so wie er ist.

Nachfolgend einige Herzensliedertexte von uns

mit  nachfolgenden  Erklärungen  der  Texte.  Die

Liedertexte können gesungen und/oder gebetet

werden.   Viel  Spaß  und  Freude  mit  dem

Büchlein. 

In Liebe und von Herzen

Cordula und Horst
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Herzenslied: 
Das Leben ist
wunderschön...

Leben - das ist doch so wunderschön
die Zeit hilft uns alles zu verstehn

die Liebe lässt uns leben - sie allein nur heilt
von den Sorgen dieser Zeit
Jesus ist Glückseligkeit

ER gibt uns Glück, das für immer bleibt
das Glück im Leben weilt nur eine kurze Zeit

die Liebe zu Jesus die bleibt
Wir Menschen suchen Liebe 

und Glückseligkeit
eine Liebe und ein Glück 
das uns für immer bleibt

das Leben gibt uns Freud und Glück 
für kurze Zeit

doch die Liebe zu Jesus die bleibt
Wer Liebe lebt

wird unsterblich sein
wer Liebe lebt

ist niemals allein
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Selbstliebe und Nächstenliebe

Selbstliebe  von  ganzem  Herzen  ist  möglich,

wenn  wir  anderen  Menschen  mit  Liebe

begegnen  und  positiv  über  sie  denken  und

reden.

Der einfache Satz von Jesus:

„Liebe deinen Nächsten wie Dich selbst“

7



ist höchste Weisheit.  Die Liebe zu Dir selbst ist

Voraussetzung,  um  auch  andere  Menschen

lieben  zu  können  –  oder  -   wenn  Du  andere

Menschen liebst und positiv über sie denkst und

redest,  dann  liebst  Du  auch  Dich  selbst.  Die

Selbstliebe  schliesst  die  Nächstenliebe  mit  ein

oder die Nächstenliebe schliesst die Selbstliebe

mit  ein.  Liebe  ist  eine  unermessliche,

unerschöpfliche  Quelle  –  sie  muss  nicht

bemessen  und  verteilt  werden.  Sie  ist

unerschöpflich! Die  Quelle  der  Liebe  wird

niemals  versiegen.  Alle  Schwierigkeiten  im

Leben werden durch die Liebe gelöst. 

Du bist ein liebenswerter Mensch!

Lass alle  Gedanken und Gefühle los,  die Dich

abhalten, Dich selbst zu lieben. Verwandle diese

Gedanken  in  Liebe.  Verzeihe  Dir  selbst,  wenn

nötig, ändere etwas oder nimm es still in Liebe
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an. Die Liebe zu Dir selbst wird Dich und andere

heilen.  Wenn  Du  dich  selbst  liebst,  wirst  Du

andere Menschen lieben können in Freiheit und

Achtung – Du fühlst Dich voller Kraft und Licht

und kannst das Leben genießen. Du fühlst Dich

lebendig und bist voller Lebensfreude. Du kannst

eine Blume, eine Pflanze, einen Menschen nicht

wirklich lieben, wenn Du nicht Dich selbst liebst.

Jedes Wesen ist wertvoll – jedes Wesen hat

ein  Recht  auf  Leben,  Liebe  und

Glückseligkeit. 

Liebe deinen Körper:

Um bestimmte Erfahrungen zu machen und Dir

deiner  Seele  bewusst  zu  werden,  wähltest  Du

diesen  Körper.  Lerne  ihn  zu  lieben,  ihn

anzunehmen,  ihn  wertzuschätzen.  Die

Erfahrungen, die wir hier auf der Erde machen,

sind nicht ohne unseren Körper möglich. Liebe
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deinen Körper.  Du hast  diesen Körper,  um mit

diesem Körper deine Erfahrungen zu machen –

Dir auch deiner Grenzen bewusst zu werden. 

Über  die  Liebe  zu  deinem Körper,  über  deine

Gefühle, kannst Du das göttliche Bewusst-Sein

in Dir manifestieren. Dein Körper ist das Vehikel,

um die Göttlichkeit in DIR zu manifestieren. 

Es gibt so viele Formen von Energien, die jeder

Körper widerspiegelt. So gibt es z.B. Menschen,

die einen kräftigen Körper brauchen, um sich zu

erden und ihre Energie am Boden zu halten. 

Deshalb, liebe deinen Körper,  nimm Dich

so an, wie Du bist. Du bist wertvoll, so wie

Du  bist!  Du  bist  einzigartig  –  so  einen

Menschen wie Dich  gibt  es  kein  zweites

mal.
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Herzenslied: 
Im stillen Gebet

                    Oh Jesu mein

sind die Gedanken
ganz stille und rein

tiefe Stille und Ruh
kehrt in dein Herz hinein

denn so wie Du denkst
wird dein Leben sein

So wie Du denkst wird dein Leben sein

deshalb denke stets gut und rein

So wie Du denkst wird dein Leben sein

drum denke gut und rein
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Lerne deine Gedanken zu beobachten 

Eine Geschichte:

Es war einmal eine Löwin. Die Löwin lebte mit

ihrem kleinen  Sohn  Lambertino  im  Dschungel.

Die Mutter ermahnte den Kleinen, immer in ihrer

Nähe zu bleiben und nicht weit wegzulaufen. 

Aber  einmal,  als  die  Mutter  schlief,  schlich  er

sich  doch  davon,  um  herauszufinden,  was  es

hinter den Bäumen zu sehen gab. Er verließ den

Dschungel.  Doch  als  er  zurückgehen  wollte,

hatte er den Weg verloren. Da kam ein Hirte mit

seiner  Ziegenherde vorbei.  Er  hatte  Mitleid mit

dem Löwenbaby und gab ihn einer Ziegenmutter

zur Betreuung. Die Ziegenmutter behandelte ihn

wie  eines  ihrer  eigenen  Jungen.  Die  anderen

Zicklein spielten mit Lambertino und bald vergaß

er,  dass er  ein  Löwenjunges war.  Er  meckerte

wie  die  anderen  Zicklein  und  machte
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Luftsprünge.  Die  Ziegenmutter  warnte  ihre

Jungen, sich vom Dschungel fernzuhalten, denn

dort  gebe  es  Löwen,  die  gerne  junge  Zicklein

fräßen. 

Eines Tages tollten die Zicklein im Spiel so wild

herum,  dass  sie  zu  nahe  an  den  Rand  des

Dschungels gerieten. Da sprang ein großer Löwe

heraus und die kleinen Zicklein stürzten in Panik

davon. Nur Lambertino stolperte und der Löwe

holte  ihn  ein.  Lambertino  zitterte  am  ganzen

Körper  „Hab  erbarmen  mit  mir“,  stammelte

Lambertino.  Erbarmen?  Warum?  Fragte  der

Löwe amüsiert. „Ich bin ein Zicklein, und meine

Mama wartet auf mich. Bitte friss mich nicht!“

„Dich  fressen?“  fragte  der  Löwe  belustigt.  Ich

fresse  niemals  meine  Verwandten.  Du  bist  ein

Löwe  und  kein  Zicklein!“  „Nein  ich  bin  ein

Zicklein“,  beharrte  Lambertino.  Das  hat  meine

Mama gesagt und die muss es ja wohl wissen!“ 

14



„Komm  mit“  brummte  der  Löwe  und  schleifte

Lambertino zu einem See. Dort wies er ihn an,

sich  über  die  Oberfläche  des  Wassers  zu

beugen.

„Tatsächlich“  staunte  Lambertino,  als  er  sein

Spiegelbild auf dem Wasser sah. „Ich sehe gar

nicht  aus  wie  ein  Zicklein“!  Und  er  meckerte

beglückt.  Da  fuhr  der  Löwe  ihn  an:  „Du  sollst

brüllen und nicht meckern!“ 

„Du bist kein Zicklein, Du bist ein Löwe!“

Lambertino  probierte  es.  Aber  es  kam nur  ein

komisches Quietschen aus seiner Kehle. 

Der Löwe nahm Lambertino mit zu seiner Höhle.

Die Löwin erkannte sofort ihren verlorenen Sohn

wieder und freute sich. 

„Aber  Du  darfst  nicht  mehr  meckern  wie  eine

Ziege, warnte ihn der Vater. 

Von  diesem  Tag  an  gab  er  ihm  Unterricht  im

Brüllen!

15



Deutung der Geschichte:

Wir  Menschen  sind  die  Löwen,  die  sich  für

Zicklein halten. 

Erst wenn Du erkennst, wer Du wirklich bist,

wirst Du brüllen wie ein Löwe.

Wie kann ich das erkennen?

Indem Du dein Bewusstsein entwickelst. 

Was bedeutet das?

Wenn Du bewusst bist, dann bist Du wach. Es ist

eine besondere Form der Bewusstheit, indem Du

über deine  Gedanken,  deine  Gefühle  und

deine  Handlungen  im  Klaren  bist. Jesus

Christus hatte ein sehr hohes Bewusstsein. „Ich

und der Vater sind EINS“,  sagte Christus. Er

hatte  erkannt,  dass  der  Mensch  Teil  des

göttlichen  Bewusstseins ist. Auf  diese

Erkenntnis müssen wir uns auch zubewegen, bis

jeder von uns Christi Bewusstsein erlangt.
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Es  ist  wichtig,  deine  Gedanken  zu

beobachten.  Deine  Gedanken  sind  der

Schlüssel. Wenn Du richtig denkst, wirst Du

automatisch  richtig  sprechen  und  auch

handeln. Du wirst voller Liebe sein.

Wut  entsteht,  wenn  Du  vorher  Wut-Gedanken

gedacht  hast.  Es  gibt  eine  direkte

Verbindungslinie  zwischen  deinen  Gedanken

und Gefühlen. Ideal wäre es, die Wut-Gedanken

gleich  zu  erkennen  und  auszutauschen.  So

änderst  Du  deine  Programmierung,  dein

Anhaften an negativen Glaubenssätzen. Ersetze

die  negativen  Gedanken  durch  positive

Gedanken. Das ist eine Lebensaufgabe!

Wir leben im Zeitalter der Computer.  Betrachte

dein Denksystem als einen Computer mit einer

riesigen  Speicherkapazität.  Alles  wird  da

gespeichert:  deine  Erfahrungen,  Erkenntnisse,

negative und auch positive.  Jeder von uns hat
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bestimmte  Glaubenssätze  –  positive  und

negative  –  im  Speichersystem,  die  sich  in

seinem ganzen  Leben  widerspiegeln.  Du  bist,

was Du  denkst. Wir  sind  Schöpfer  unseres

Lebens. Wenn  wir  volles  Bewusstsein  erlangt

haben, erkennen  wir  unseren  göttlichen

Ursprung – das ist das Juwel, der Diamant.

Du bist ein Kind Gottes. Du bist ein Kind des

Lichts und hier auf der Erde, um mehr und

mehr  Licht  auf  die  Erde  zu  bringen.  Licht

bedeutet Bewusstsein.

Das ganze Universum besteht aus Bewusstsein.

Ein Stuhl ist z.B. aus Holz gemacht; Holz besteht

aus Molekülen, Moleküle bestehen aus Atomen,

Atome bestehen aus einem Atomkern,  um den

Elektron  und  Neutron  kreisen,  der  Atomkern

besteht  aus  Energiebündeln  auf  der

Quantumebene,  Energiebündel  bestehen  aus

Bewusstsein.  Alles  ist  Bewusstsein.  Je  höher
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und  feiner  dein  Bewusstsein  entwickelt  is

,  desto  besser  empfängst  Du  das  kosmisch

 Bewusstsein. Wir können das kosmische Bewu

stsein,  oder  Superbewusstsein  anzapfen

und  empfangen.  Gedanken  sind  Bewusstsein

– wenn Du negativ denkst, ziehst Du Negativ

s an wie ein Magnet. Wenn Du positiv denkst, b

kommst  Du  Positives  zurück.  Beobach

e deine Gedanken – wenn Du deine Gedanken 

eherrscht, dann kannst Du deine Gefühle s

euern. Bestimmte Gedanken lösen bestimmte  

efühle  aus.  Tausche  negative  Gedanken

durch positive aus. So kannst Du Programmier u

gen  ändern.  Durch  die  Beobachtung  dei

er  Gedanken  bekommst  Du  mehr  Einsicht

und  Du  verstehst  die  Zusammenhän

e besser.

Auszug aus dem Buch: Der Christus-Meister 

19



von Sabine Korte

Herzenslied: 
Lass Liebe in dein 

Herz hinein...

Lass Liebe in dein Herz hinein
sieh das Wunder das Du bist

Es gibt kein anderer Mensch 
der so ist wie DU

niemand ist so wie Du mein Kind

Du bist ein Kind der Seligkeit
strahlst Liebe aus 
die Herzen heilt

bist wunderbar
so wie Du bist

mit Jesus tief vereint 
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Du bist einzigartig!

Nimm Dich so an,  wie Du bist  –  in  diesem

Moment. Beginn Dich zu öffnen für das, was

Du Dir ganz tief in deinem Inneren wünscht,

was Dein Traum ist  – was die Liebe deines

Herzens ist. Wenn Du Dich so annimmst wie

Du bist,  dann  lebst  Du  in  deiner  Liebe.  Du

gehst den Weg der Liebe.

Wenn  Du  Dich  liebst,  dann  bist  Du  in  deiner

Macht  und  Kraft.  Liebe  Dich,  deine  Kraft  und

Macht.  Lebe  die  Liebe  auf  der  Erde.  Es  ist

wichtig  nach  „Höherem“  zu  streben,  doch

genauso wichtig ist es auch dich mit der Erde

zu verbinden. Bedingungslose Liebe kannst Du

nur spüren, wenn Du die Aspekte des Irdischen

auch annimmst. Öffne Dich der bedingungslosen

Liebe, so dass sie durch Dich fließt, durch deine

Füße, deine Hände. Fühle die Liebe für das was
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im  Moment  ist  –  eine  Anerkennung,  eine

Dankbarkeit. In Demut und in Verbindung mit der

Energie  der  Liebe  kannst  Du  Veränderungen

bewirken.  Du  kannst  helfen  die  Welt  zu

verändern,  indem Du  im  praktischen  Leben  in

Liebe handelst.  Lass die Energie des Himmels

und  der  Erde  wie  durch  einen  Kanal  durch

deinen Körper fließen.

Die  Energie  der  bedingungslosen  Liebe

vereint die Kräfte des Himmels und der Erde.
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Herzenslied: 
Liebe die heilt... 

Liebe die heilt
die Wunden der Vergangenheit

Liebe verzeiht
bringt Frieden und Geborgenheit

Liebe im Herz 
heilt jeden Schmerz
und gibt DIR Freud

Liebe gibst Du
Du bist das Licht der Ewigkeit

Jesus mein Glück
Du gibst mir Kraft die alles heilt

Liebe verzeiht - Liebe verleiht
Glückseligkeit
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Bedingungslose Liebe

Die  bedingungslose,  wahre  Liebe  ist  eine

Liebe,  die  keinerlei  Bedingungen  und

Erwartungen stellt.  Sie nimmt alles in voller

Demut und vollem Gewahrsein der göttlichen

Existenz an. Wahre Liebe ist nicht an Orte oder

die Anwesenheit eines Menschen gebunden. Wir

können Millionen von Lichtjahren entfernt sein –
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die Schwingungen der Liebe von einer Seele zu

einer  anderen Seele,  von einem Menschen zu

einem anderen  Menschen  werden  immer  fühl-

und spürbar sein. Wir können körperlich noch so

weit  voneinander  entfernt  sein  –  durch  die

Schwingungen der Liebe sind wir  uns dennoch

nah. Wir können Menschen in Liebe begegnen,

ohne dass wir körperlich anwesend sind. Wenn

wir uns den Energien und Schwingungen öffnen,

werden  wir  mit  unseren  geliebten  Menschen

immer  in  Kontakt  sein.  Wenn  ein  geliebter

Mensch stirbt, dann können wir die Verbindung

und  Kommunikation  mit  ihm  trotzdem

aufrechterhalten,  auch  wenn  wir  ihn  körperlich

nicht sehen können. Wir können weiterhin dem

geliebten Menschen in Liebe begegnen – denn

es geht niemals etwas verloren, es  verwandelt

sich nur.  Die Liebe lässt  uns überall  hinreisen.

Die  Liebe  löst  alle  Hindernisse  und
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Beschränkungen  auf.  Liebe  ist  nicht  an  die

Erfüllung  verschiedenster  Bedingungen

geknüpft.  Wenn Du Dich selbst,  mit  all  deinen

menschlichen  Eigenarten  und  Gefühlen

akzeptieren kannst,  dann kannst  Du in diesem

Maße auch dein Gegenüber lieben. Das was Du

an  Dir  liebst,  kannst  Du  auch  im  anderen

Menschen  lieben. Alles  was  ist,  ist  in  sich

göttlich. 

DIE LIEBE IST IMMERWÄHREND UND EWIG!
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Herzenslied:
Du bist mein 

schönster Gedanke...

Jesus Du bist der Fels in meinem Leben
die Sehnsucht nach deiner Liebe ist in mir tief
niemand kann mir so viel Gefühl heute geben

ich möchte niemals wieder von Dir gehen

Du bist mein schönster Gedanke – oh Jesus

ich denke nur noch an Dich – oh Jesus

Dir will ich immer gehören

Du bist das Leben für mich

Im Schweigen der Nacht
erstrahlt deine Liebe, oh Jesus

Den Sonnen gleich, als heller Feuerglanz
das Liebes-Licht vertreibt 
die schlechten Gedanken

ich denke immerzu nur noch an Dich!
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Gedanken sind wirkende Kräfte...

Jeder Gedanke, jedes Wort, jede Tat, jede

Überzeugung und Einstellung enthüllt

sich in unserem Leben.
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Wenn wir unser Denken ändern, dann ändern wir

uns als Menschen. 

„Was in Zukunft wächst, das ist deine Saat“

sang  der  verstorbene  Sänger  und  visionäre

Komponist  Udo Jürgens  auf  seiner  letzten  CD

„Mitten im Leben“ und macht uns damit bewusst,

dass  wir  auf  unsere  Gedanken  achten  sollten.

Alles beginnt  mit  unseren Gedanken und jeder

Gedanke, den wir aussenden, entscheidet über

unser Schicksal.

Weiter sang Udo Jürgens: „Einen Ausweg gibt es

nicht“. Du drehst Dir deine Worte zur Hölle oder

auch der Sonne zu. 

Du bist das Leben – das Leben bist Du“.

Mit dem, was wir denken, über die Welt, unsere

Mitmenschen,  über  uns  selbst,  geben  wir

Energie in den Kosmos und zwingen sie damit in

die  Existenz.  So  werden  wir  zum  Architekten

unseres Schicksals. Deshalb ist  es wichtig,  die
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richtigen Gedanken auszusenden. Ganz wichtig

dabei ist  auch das Gefühl.  Fühle so,  als wenn

das, was Du erschaffen möchtest, schon erreicht

wäre.  Der  Gedanke  allein  erhält  keinen

Nährboden für die Manifestation. Sehe innerlich,

wie Gedanke und Gefühl  Hand in Hand gehen

und fokussiert auf Ihr Ziel zusteuern.

Gedanken sind elektronische Lichtenergien –

reine Energie –  reiner Geist  – unzerstörbar,

unteilbar und ewig.

Albert  Einstein  sagte  einmal:  „Es  sieht  immer

mehr so aus, als ob das ganze Universum nichts

anderes  wäre,  als  ein  einziger,  grandioser

Gedanke“.

Welchen grandiosen Gedanken hast Du über

Dich selbst? 
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Herzenslied:
Oh Jesus, Du bist
wunderschön...

All unser Hab und Gut ist nur geliehen, 

denn irgendwann müssen wir es weitergeben

es gehört uns nicht für alle Ewigkeit, 

denn wir sind nur Gast 

für eine bestimmte Zeit

drum lebe im Jetzt und Heut 

denn nur die Liebe heilt 

und währt für alle Ewigkeit

Oh Jesus Du bist wunderschön

die Liebe strahlt aus deinen Augen

so rein, so zart, so wunderschön

Oh Jesus Du bist wunderschön

Oh Jesus Du bist wunderschön

Du bist die Liebe meines Herzens

nur diese Liebe, die bleibt

für alle Ewigkeit
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Du bist ein Reisender, der kommt und

geht....

Eine Geschichte: Die Biene und der Elefant

Es war  einmal  eine Biene,  die  jung,  stark und

voller hitziger Jugend war. Eines Tages flog sie

voller  Wonne  von  Blume  zu  Blume  und  trank

Nektar.  Sie entfernte sich immer weiter von zu

Hause und vergaß, dass es bald Abend und Zeit

zur Rückkehr sein würde. 

Sie war gerade in eine Lotusblüte geflogen, als

die Sonne unterging und der Lotus sich schloss.

Die  Biene  saß  in  der  Falle.  Sie  hatte  einen

spitzen  Stachel,  mit  dem  es  ihr  ein  Leichtes

gewesen wäre die Blütenblätter zu durchlöchern

und wegzufliegen, aber sie hatte sich zu sehr in

ihrem Rausch verfangen. Sie dachte: „Ich werde

die Nacht hier verbringen und Nektar trinken und

am  Morgen,  wenn  sich  die  Lotusblüte  öffnet,
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werde ich heim fliegen. Ich werde meine Frau,

meine  Nachbarn  und  Freunde  zum  Nektar

trinken  hierher  holen.  Wie  werden  sie  sich

freuen! Wie dankbar werden sie sein!“

Bald  war  es  Mitternacht.  Ein  junger  Elefant

streifte  durch  den  Wald  und  auch  er  war

berauscht. Er stieß Bäume um, riss Pflanzen aus

und stopfte sie in sein Maul. Als er an den See

kam, wo die Biene gerade im Nektar schwelgte,

begann er, die Lotusblumen abzurupfen und zu

fressen. Die Biene trank immer noch Nektar und

dachte:  „Ich  werde  meine  Frau  herholen.  Ich

werde meine Nachbarn herholen. Ich werde alle

meine Freunde herholen. Ich werde eine grosse

Honigfabrik besitzen.“

Plötzlich ertönte ein lautes Knirschen. „Oh weh!“

schrie die Biene, „ich sterbe, ich sterbe – ich bin

tot.“

Alle Pläne der Biene versanken im See. Alle ihre
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Freunde blieben zu Hause. Ihre Frau war immer

noch  daheim –  und  die  Biene  befand  sich  im

Maul des Elefanten.

So wie diese Biene meinen wir, immer größeren

Fortschritt  in  der  Welt  erzielen zu müssen und

erkennen nicht, dass wir die Quelle unserer Kraft

hinter uns lassen. Jeden Tag kommt der Elefant

des  Todes  näher.  Die  Welt  besteht  nur

vorübergehend. Obwohl sie uns so bezaubernd

erscheint,  ist  doch  alles,  was  wir  hier  sehen,

vergänglich. 

„Du  bist  ein  Reisender,  der  kommt  und

geht“....

Du sammelst  Reichtümer an und bist stolz auf

deine Schätze. Aber wenn Du stirbst, kannst Du

nichts mitnehmen. Du bist mit geballten Fäusten

auf diese Welt gekommen, aber wenn Du gehst

werden deine Hände offen sein. Alles auf dieser

Welt verändert sich, alles verfällt. Jugend wird zu
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Alter,  Gesundheit  zu  Krankheit,  Schönheit  zu

Leiden. Nur das „innere SELBST“ ist ewig. Nur

das innere Bewusstsein wird ewig währen. Viele

Menschen glauben, dass die Jugend die Zeit des

Essens, trinkens und weltlichen Vergnügens sei

und  dass  sie  anfangen  könnten  an  Gott  zu

denken, wenn Sie alt und verbraucht seien. Aber

was kannst Du noch tun, wenn dein Körper alt

ist?  Solange der  Körper  gesund  und  stark  ist,

solange deine Sinne noch arbeiten, tue etwas für

dich selbst. 

Wir  alle  sind  Teil  des  Universums  von

Bewusstsein.  Wir  unterscheiden  uns  nicht

voneinander und wir sind nicht verschieden von

Gott.  Wenn  man  den  Kern  einer  Mangofrucht

einpflanzt,  so  wird  man  später  Mangos  ernten

und  niemals  Zitronen.  Ebenso  kann  das,  was

aus  Gott  hervorgegangen  ist  niemals  etwas

anderes  sein  als  Gott.  Im  inneren  des
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menschlichen  Herzens  schimmert  ein

strahlender  Glanz,  dessen  Helligkeit  selbst  die

der Sonne übertrifft.

Bibelzitate:

Joh. 5,13:

Dies habe ich Euch geschrieben, auf dass ihr

wisset,  dass ihr  ewiges Leben habt,  die  Ihr

glaubet  an  den Namen des Sohnes  Gottes.

Das  Wort  selbst  ist  geschrieben,  damit  wir

die  entscheidende,  absolute  Gewissheit

haben, dass wir ewiges Leben besitzen.

Mose 1,27 

Ihr seid nach dem Bilde Gottes erschaffen!
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Herzenslied:
ICH BIN wie ICH BIN

ich bin frei – unendlich frei 
kann sein, wie ich bin

 deshalb lieb ich Dich von Herzen

Wir gehen Hand in Hand durch die Zeit
zu Zweit in die Ewigkeit

deine Liebeskraft durchströmt uns
 Oh mein Herr!

Wir sind, wie wir sind
 leben so, wie's uns gefällt

wahre Liebe vereint
 sie verzeiht und befreit

sie lässt Dich so sein wie Du bist
sie führt Dich ins ewige Glück

deshalb sei was Du bist
 das gibt Dir ewiges Glück

ICH BIN, wie ICH BIN, 
das führt mich zum Lebenssinn

ICH BIN....
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Du bist einzigartig!  Sei was Du Bist! 

"Ich  liebe  meinen  Partner,  wenn  er  mein

Freund geworden ist"!

Wenn man mit einem Menschen zusammenlebt

ist  es  wichtig,  die  Freundschaftsliebe

untereinander  zu  pflegen.  Dann  hat  man  eine

gute  Basis  für  eine  dauerhafte  Partnerschaft.

Freundschaft  ist  die  höchste  Art

menschlicher Liebe. Die Freundschaftsliebe ist

rein,  sie  steht  unter  keinem Zwang.  Man  liebt

seine Freunde aus freiem Entschluss, man wird

durch  keinen  Instinkt  dazu  gedrängt.  In  dieser

Liebe spielt die sexuelle Anziehung keine Rolle.

In  der  Partnerschaft  spielt  die  Sexualität  eine

Rolle.  Partnerschaftsliebe  und

Freundschaftsliebe in Kombination gibt eine

ideale,  dauerhafte  Beziehung. Ebenso  ist  es

wichtig  sich  gegenseitige  Freiräume  zu
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gewähren,  dass  jeder auch  mal  das  machen

kann,  was  er  gerne  tut  -  seine  Talente  und

Fähigkeiten leben kann. Das beflügelt - führt  in

Richtung Adler-bewusst-Sein. Das  kommt

selten vor, dass die Interessen der Partner total

identisch sind. Toleranz ist da sehr wichtig und

die  Weiterentwicklung  zur bedingungslosen

Liebe. Jeder Mensch ist ein Individuum und

muss  seinen,  eigenen  Lebensweg  finden,

ohne  Einmischung  anderer  Personen. Dann

wird  das  Leben  zur  Harmonie,  Freude,

Glückseligkeit  und  Ausgeglichenheit.  Die

Partnerschaften  würden  sich  befruchten  –  es

würde  weniger  Trennungen  geben  –  Kinder

müssten nicht mehr leiden.

Die wahre  Liebe würde  in  den  Herzen  der

Menschen aufblühen, wenn jeder Mensch seine

wahre Bestimmung, nach der Stimme seines
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Herzens, leben würde – die Menschen würden

sich in Liebe begegnen.  Das ist das Glück, das

jeder Mensch sucht und auch finden wird.  

Wenn Du die wahre Liebe nicht lebst,

dann ist keine Ehe dauerhaft fruchtbar

Was willst Du? Wie willst Du leben?

  Was macht Dich glücklich?

LEBE und sei frei……

Über  der  Freundschaftsliebe  steht  die

Gottesliebe.  Wenn  man  einmal  göttliche

Liebe erfahren hat, wird man sie nie wieder

missen wollen,  weil  sich nichts in  der  Welt

mit ihr vergleichen lässt...

Wir sind ständig auf der Suche nach Glück, nach

Freude,  nach  Liebe,  nach  Vitalität,  nach

Begeisterung.  Wir  versuchen  immerfort  dieses

zu bekommen. Wir heiraten, um Glück und Liebe
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zu erfahren.  Wir  machen Geschäfte,  verdienen

Geld  und  häufen  Besitztümer  an.  Wir  gehen

unseren  Hobbys  nach  und  anderen,

verschiedenen Vergnügungen. Wir hoffen, dass

wir  darin  das  Glück  finden,  was  wir  suchen.

Wenn wir uns ganz ehrlich prüfen, entdecken wir,

dass wir das Glück, das wir suchen, nur in uns

selbst finden können. Deshalb ist es so wichtig,

dass  wir  uns  immer  wieder entspannen, uns

nach „innen“ wenden. Nicht andere Menschen

sind schuldig an unserem Unglück, sondern wir

müssen uns weiter entwickeln, unser Innenleben

pflegen – an uns selbst arbeiten, dann wird sich

auch das äußere Umfeld verändern. Dauerhaftes

Glück kommt von „innen“,  von deinem Herzen.

Alle Freuden der äußeren Welt sind vergänglich

–  sie  können  niemals  andauern.  Wenn  wir

tagsüber  in  uns  gehen  und  nur  für  kurze  Zeit

meditieren, dann schöpfen wir aus der göttlichen
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Quelle  und  das  gibt  uns  einen  Zustand  von

Freude, Motivation und Begeisterung. Durch die

Meditation  wird  die  göttliche  Energie  in  uns

geweckt. Wenn die innere Energie geweckt wird,

dann wird der ganze Körper gereinigt. Du wirst

deine  wahre  Natur,  dein  inneres  Selbst

wiedererkennen.  Dann  bist  Du  jenseits  von

Schmerz und Freude, in einem Zustand, in dem

Du reine Glückseligkeit erfährst.

Trennungen von Beziehungen:

Am  Anfang  ist  die  Trennung  von  einem/r

Partner/in  sehr  schwer  -  der  Verlust  tut  weh  -

doch,  wenn  etwas  Zeit  vergangen  ist,  dann

erkennt  man,  dass  darin  auch  eine  Chance

besteht,  an  seiner  eigenen,  individuellen

Entwicklung  weiterzuarbeiten.  Selbsterkenntnis

ist so wichtig. Das Glück, die Liebe, die man "im
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außen" sucht,  in einem anderen Menschen, ist

nicht  beständig.  Sie  ist  Veränderungen

unterworfen und man baut auch Abhängigkeiten

auf. Die wahre, unvergängliche Liebe findet man

nur in sich selbst. 

Wir  sind  alle  Teil  des  göttlichen  Bewusstseins

und haben daher die göttliche, unvergängliche

Liebe in uns. Wir  sind ständig  auf  der  Suche

nach Glück, ewiger Liebe und Freiheit - doch das

können  wir  nur  in  uns selbst  finden.  Anstatt

außerhalb  von  uns  nach  der  Erfüllung  dieser

Liebe  zu  suchen,  ist  es  wichtig,  an  seiner

eigenen,  persönlichen,  spirituellen

Weiterentwicklung  zu  arbeiten,  damit  wir  diese

Liebe in uns finden - also, anstatt im "Außen"

nach Liebe zu suchen,  im anderen Menschen,

wie  ein  Bettler  nach  Liebe  zu  betteln,  ist  es

wichtiger, in sich selbst die unvergängliche Liebe
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zu  finden  -  sich  in  Selbsterkenntnis  zu  üben.

Studium des SELBST.

Eine  dauerhafte  Partnerschaft  kann  nur

gelingen, wenn die Liebe, gemeinsam mit dem

Partner, auf ein "höheres Niveau" gebracht wird,

also in Richtung "geistige Liebe".  Lieben, ohne

Erwartungen  daran  zu  knüpfen.  Das  hat  dann

mehr  Beständigkeit  und  ebenso  parallell  dazu

auch die eigene geistige Entwicklung zu fördern

-  dann  jeder  Mensch  hat  seinen  eigenen,

individuellen Weg zu finden und zu gehen, um

auf Dauer richtig glücklich sein zu können. Denn

nur wenn ich selbst glücklich bin, kann ich dieses

Glück an meinen Partner weitergeben. Erst muss

ich  mich  selbst  lieben  lernen,  um  überhaupt

etwas weitergeben zu können.  Dann stehe ich

nicht mehr als "Bettler" da - dann muss ich nicht

mehr  um Liebe  betteln,  sondern  ich  kann von
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meiner  Liebe  geben  und  werde  dadurch

tausendfach Liebe zurück empfangen.

Alles  nicht  so  einfach  -  aber  wir  sind  hier  auf

dieser Erde, um uns weiterzuentwickeln bis wir

wieder zu unserem Ursprung, von dem wir einst

ausgegangen  sind,  zurückfinden,  in  die  ewige

Glückseligkeit. All diese Erfahrungen, die wir auf

der Welt  machen, dienen nur dazu, um wieder

zurückzukehren  zum Ursprung,  zu  Gott.  Diese

Erfahrungen  sind  notwendig,  um zu  erkennen,

was unsere wahre Heimat ist.

Fazit: Erkenntnisse durch Cordula:

Eine dauerhafte Partnerschaft ist möglich, wenn

man parallell  dazu auch die Freundschaftsliebe

zueinander pflegt und gemeinsam den Weg zur

Selbsterkenntnis geht -  wenn man sich mit der

"höheren Liebe" auseinandersetzt - , dann kann

es  auch  unterstützend  und  befruchtend  sein,
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wenn man den Weg zu zweit geht. 

Aber  es  ist  immer  auch  sehr  wichtig,  an  sich

selber  zu  arbeiten,  sich  selbst

weiterzuentwickeln,  auch  wenn  man  in  einer

Partnerschaft lebt.

Die  wahre,  ewige  Liebe  findest  Du  nur  in  Dir

selbst. Die  Liebe  zu  Gott,  zu  unserem

Schöpfer, ist die einzig, wahre, nie endende

Liebe -  sie  ist  unvergänglich,  während  die

weltliche Liebe meist nie dauerhaft sein kann...,

weil  diese  Liebe  an  Erwartungen  geknüpft  ist.

Gottes Liebe ist bedingungslos - er liebt ohne

Erwartungen. Das ist eine hohe Stufe.

In Liebe und von Herzen - Cordula und Horst

  Einige Texte sind Essenzen aus verschiedenen Büchern, die ich

gelesen habe, sowie aus eigenen Erkenntnissen, Inspirationen und

Lebenserfahrungen - Cordula  2022

Herzensliedertexte sind von Cordula und Horst 
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Lebe und sei frei!
Der Sinn unseres Lebens...

Sei ein Adler...

Ein Buch für Menschen die auf der Suche
sind nach der totalen "inneren Freiheit"

Inhalt:

Ein  junger,  noch  unreifer  Adler  begegnet  nach
einer langen Gefangenschaft in einer „scheinbar“
glücklichen,  luxeriösen  Welt,  einem  weisen
Adler-Opa. Von da an verändert sich sein Leben
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vollkommen. Lebenswerte wie „innere Freiheit“,
ewige Liebe, Frieden, ewiges Glück bestimmen
fortan sein Leben. Er entwickelt „Weitsicht“ und
„Klarheit“  in  Bezug auf  das materielle,  irdische
und vergängliche Leben.

Lassen  Sie  sich  von  diesem  jungen  Adler
inspirieren  und  gleiten  Sie  über  das
Alltagsbewusstsein hinaus in ungeahnte Höhen
Ihres Daseins. 

Anmerkung von der Autorin:

Es  kommt  darauf  an,  die  im  Alltagsbewusstsein
verborgenen Wahrheiten und Inspirationen hintergründig
zu  durchdenken  und  mit  den  eigenen  Erfahrungen  zu
vergleichen,  um sich  ein  eigenes  Urteil  zu  bilden  und
Problemlösungen zu finden. Rationales Denken verdeckt
oft  den  tieferen  Sinn  und  Blick  auf  Problemlösungen.
Tieferes  Verstehen  des  Lebens  kann  zur  Inspiration
führen und neue Motivationen wecken. 
    
Ich wünsche Ihnen Inspiration und Anregung beim Lesen
dieser Adler-Geschichte mit  völlig neuen Erkenntnissen
für Ihr Leben.         

Mehr zum Buch unter: 

www.  cordula-kiessling.wixsite.com/herzenslieder

https://cordula-kiessling.wixsite.com/herzenslieder/sei-ein-adler

Copyright für komplettes Buch bei Cordula Kießling 2022
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